
平成２０年９月定例教育委員会 質問・要望についての回答 

 

区分 委員名 要旨 回答 対応策など 
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請

・
（

 

）

 

 

全委員 

  

本庄幼稚園の水曜日の保育が 11 時

30分で終了するのはなぜか。 

水曜日について、昼食までの対応が

検討できないか。 

  

各種研究発表に備えた準備や園内

研修、職員会議の時間として水曜日

の午後を充てているため。 

【こども課】 

  

降園時間を延長し、対

応するということで

検討する。 

【こども課】 
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・
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・
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）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質
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☆次回の定例教育委員会の報告事項とします。 

☆区分：質問（質）・要望（要）・資料請求（請）・その他（ ） 該当するところに○を付けてください。 


